



Le devoir de mémoire

publié le 29/06/2012 - mis à jour le 05/07/2012

Le Devoir de Mémoire

Dans la matinée, après avoir visité les ruines du village martyr d'Oradour, nous avons été voir le mémorial du village où se trouvent les cendres des personnes mortes le 10 juin 1944. Il y avait aussi le nom de toutes les victimes sur des plaques de mémoires. Après, nous sommes allés dans un mémorial souterrain où sont entreposées des affaires et des objets des habitants.

L'après-midi nous avons visité avec l'aide d'une guide, le musée du village martyr d'Oradour sur Glane :

Dans le premier espace, nous avons pu voir la montée du nazisme en Allemagne, la débâcle française, la Résistance et la Collaboration.

Le deuxième espace retrace la vie du village avant la venue des SS, et la journée du 10 juin 1944.

Dans le troisième espace est projeté un film qui comporte les témoignages des rescapés, les aveux des exécuteurs, l'horreur de la découverte d'un massacre méthodique.

Le quatrième espace est consacré au procès des criminels et à la reconstruction du village.

Dans la dernière salle, éclairée par des puits de lumière, on découvre au sol des citations et des proverbes sur la guerre qui appellent à la réflexion

Pour visiter le site internet du centre de la mémoire d'Oradour sur Glane : <http://www.oradour.org>

Maxime, Hyppolite, Quentin, Florian.



